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市
で
は
、
み
な
さ
ん
と
市
長
が
直
接
意

見
交
換
を
行
う
市
政
懇
談
会
を
毎
年
行
っ

て
い
ま
す
。
今
年
度
は
名
称
を
「
市
長
と

市
民
の
車
座
会
議 

ざ
っ
く
ば
ら
ん
」
と

し
て
、
平
成
30
年
４
～
６
月
に
市
内
1柒
会

場
で
開
催
し
ま
し
た
。
若
者
と
意
見
交
換

す
る
場
を
設
け
、
さ
ら
に
多
く
の
人
に
興

味
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
「
ざ
っ
く

ば
ら
ん
特
別
編
」
と
し
て
、
市
内
の
中
学

生
と
市
長
が
ゲ
ス
ト
を
交
え
て
市
の
未
来

な
ど
に
つ
い
て
語
り
合
っ
た
内
容
の
一
部

を
紹
介
し
ま
す
。（
以
下
、
文
中
敬
称
略
）

市
長
に
聞
い
て
み
た
い
こ
と
は
？

江
口
：
簡
単
な
質
問
で
す
が
、
な
ぜ
市
長

に
な
っ
た
ん
で
す
か
？

市
長
：
む
ず
か
し
い
な
。

山
本
：
言
い
方
は
簡
単
だ
け
ど
、
非
常
に

奥
が
深
い
質
問
で
す
ね
。

市
長
：
農
業
と
ス
キ
ー
場
の
レ
ス
ト
ラ
ン

を
経
営
し
て
い
て
、
そ
こ
で
感
じ
た
疑

問
や
解
決
で
き
な
い
問
題
が
あ
り
、
仲

間
に
も
推
さ
れ
て
42
歳
で
市
議
会
議
員

に
な
り
ま
し
た
。
平
成
23
年
の
大
水
害

を
経
験
し
た
時
に
、
初
代
市
長
の
井
口

さ
ん
と
一
緒
に
市
内
の
災
害
現
場
を
見

る
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。
被
災
し
た
み

な
さ
ん
は
疲
れ
て
い
る
け
ど
、
市
長
が

現
場
に
行
く
と
信
頼
と
安
心
感
が
見
て

取
れ
た
ん
で
す
。
そ
の
こ
ろ
か
ら
、
め

ざ
す
べ
き
後
ろ
姿
だ
な
と
思
い
が
変
わ

っ
て
き
ま
し
た
。

私と南魚沼の未来トーク

塩沢中学校　３年

長谷川水
みず
姫
き
�さん

六日町中学校　３年

江 口 凌
りょう
平
へい
�さん

吹奏楽部に所属し、バリトンサックスを担当
していた。将来の夢は、ウエディングプラン
ナー。

趣味は音楽を聞くことで、最近は欅坂
㋫ォー㋢ィー㋛ッ㋗㋜

4 6 が
好き。将来の夢は、看護師になること。
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